

FETER LA JEUNESSE A SORAWELL

Le jour de la jeunesse, un groupe d'apprenantes du Centre de Formation Sorawell, à Yaoundé, est allé aider les plus défavorisés

08/03/2019

« Je préfère une Eglise, accidentée, blessée et sale pour être sortie par les chemins, plutôt qu'une Eglise malade de la fermeture et du confort de s'accrocher à ses propres sécurités.
» (Pape François, Evangelii Gaudium, n. 49)

En faisant écho de cette exhortation du Saint Père aux jeunes, nous nous sommes décidées à sortir de notre zone de confort afin d'aider d'autres jeunes pendant la fête de la jeunesse.

Nous avons jeté notre dévolu sur le foyer des aveugles et des handicapés de Nlongkak. Qu'avons-nous prévu de leur donner ? Réponse : ce qui est au cœur de notre métier, l'hospitalité car nous sommes apprenantes du CFPF Sorawell (Centre de formation professionnelle en Hôtellerie et Restauration) . Faire de ce foyer pour orphelins, un endroit propre, accueillant et chaleureux.

L'Opération dénommée « Grand Ménage » est donc née et s'est matérialisée le jour dit. En apportant chacune le matériel de ménage et des denrées alimentaires pour ces jeunes, nous nous sommes mises à la tâche le cœur à l'ouvrage... et quelques heures après, la

transformation fut opérée : un cadre de vie assaini, le sourire sur les lèvres de ces enfants, la grande joie et la gratitude dont nous a témoigné les orphelins et leur marraine.

En somme, une expérience qui nous a transformées personnellement, en donnant, nous avons reçu davantage.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/feter-la-jeunesse-a-sorawell/> (07/02/2026)